

# COURRIER CATHOLIQUE DE L'EUROPE CENTRALE

SERVICE CATHOLIQUE D'INFORMATION DU BUREAU  
DE PRESSE DU CONGRES INTERNATIONAL XXXIV. EUCHARISTIQUE  
BUDAPEST 1938

Rédaction et administration:  
BUDAPEST (Hongrie)  
IV., Ferenciek-tere 7. II/9

Éditeurs:  
J. HIVATAL, Comm. L. TÓTH

Téléphone: 180-077  
Télégramme:  
EUCONGRESS BUDAPEST

Samedi, le 6 novembre 1937.

## Préparation spirituelle du Congrès. Rapport du R.P. Adalbert Bangha S. J.

Ce qu'on demande aux Comités Nationaux comme préparation spirituelle du Congrès chez eux, dans leurs patries respectives:

Le Congrès de 1938 ne doit pas être simplement une manifestation religieuse ordinaire, tout en étant très splendide et internationale, mais on désire lui donner un caractère tout à fait particulier de réparation et d'expiation mondiale des persécutions religieuses et des sacrilèges commis récemment encore contre l'Eglise et la Foi en différents pays par les militants de l'athéisme. A cet effet il faudrait, dans tous les pays, gagner les catholiques à cette idée du Congrès et solliciter leur pleine adhésion à ces efforts. Il serait à souhaiter que, dans tous les pays, Nosseigneurs les Evêques y adhèrent qu'on prépare pour le 29 mai 1938, une communion générale dans toutes les églises et que les fidèles y soient préparés par des réunions spéciales, ou même par une série de prédications. Pour faciliter au clergé cette besogne, notre Comité vient de publier dans une brochure latine quelques Allocutions Eucharistiques s'inspirant des idées du Congrès. Cette brochure est à la disposition des Comités Nationaux gratis et nous nous permettons de vous prier instamment de bien vouloir travailler à sa diffusion et de fixer pour la brochure un prix modeste quelconque, en rapport avec les prix de chaque pays. Les bénéfices de la vente pourront être utilisés par les Comités Nationaux à couvrir les frais d'envoi et de propagande. Le plus simple serait de prendre une certaine quantité de ces brochures et de les emporter dans votre valise.

Le jour de la clôture de notre Congrès, nous nous proposons de diffuser par nos mégaphones les adhésions des grands centres catholiques de l'Europe, transmises par la Radio, à notre acte d'expiation et de protestation.

Le programme du Congrès prévoit des réunions et des dévotions nationales pour chaque pays représenté au Congrès. Une des tâches qui vous incombent, Messieurs, sera de vous entendre avec les autorités compétentes pour choisir les orateurs que vous croirez les plus qualifiés pour prendre la parole pendant le Congrès, soit dans les réunions de votre section nationale, soit pour les dévotions dans votre église nationale. Vous aurez la bonté de nous indiquer les noms de ces personnalités le plus tôt possible pour que notre Comité puisse les inviter officiellement.

CONGRÈS EUROPEEN  
EUCHARISTIQUE  
1938

En outre, vous aurez la bonté de nous signaler l'orateur qui, dans l'Assemblée générale, pourrait parler au nom de votre pays pendant 3 ou 5 minutes. Je vous serais particulièrement obligé si vous pouviez nous faire part de vos suggestions sur ce point avant de repartir.

Il est entendu que chaque pays suffisamment représenté au Congrès aura à sa disposition une église et une salle de réunion, et même plusieurs, si le nombre de ses congressistes est par trop considérable. On tâchera de choisir ces églises et ces salles non loin des logis occupés par les congressistes du pays en question. Nous mettons à votre disposition la liste provisoire de ces/salles qui vous sera définitivement communiquée à temps.

/églises et de ces

---.---.---.---

**ACERVO ARQUIVO  
TRISTÃO ATHAYDE  
C.A.A.L.L.**

# COURRIER CATHOLIQUE DE L'EUROPE CENTRALE

SERVICE CATHOLIQUE D'INFORMATION DU BUREAU  
DE PRESSE DU CONGRES INTERNATIONAL XXXIV. EUCHARISTIQUE  
BUDAPEST 1938

Rédaction et administration:  
BUDAPEST (Hongrie)  
IV, Ferenciek-tere 7. II/9

Éditeurs:  
J. HIVATAL, Comm. L.TÓTH

Téléphone: 180-077  
Télégramme  
EUCONGRESS BUDAPEST

Lundi, le 8 novembre 1937.

I. Année, N<sup>o</sup> 139, Page 5.

Une conférence internationale a discuté à Budapest la préparation du XXXIV-e Congrès Eucharistique International.

La Commission Générale d'Organisation du XXXIV-e Congrès Eucharistique International et de l'Année Jubilaire Saint Etienne, et la S.A. IBUSZ, Agence de Voyages et de Tourisme ont invité à Budapest les chefs, respectivement les délégués des Comités nationaux des divers pays, et des plus importantes agences de voyages de l'étranger, afin de discuter, à cette première grande réunion tous les problèmes ayant trait au Congrès Eucharistique de 1938 revêtant la plus haute importance. Répondant à l'invitation de la Commission Générale et de l'IBUSZ, le 5 novembre, 90 délégués sont arrivés à Budapest, représentant les pays suivants: Angleterre, Autriche, Belgique, Tchécoslovaquie, France, Pays Bas, Irlande, Yougoslavie, Pologne, Allemagne, Italie, Roumanie et Suisse. La première conférence des délégués a eu lieu le 6 novembre et à cette occasion, tous les problèmes du Congrès Universel ont été examinés. Le discours d'ouverture a été prononcé par M. Alexis Nagy de Versegh, ministre plénipotentiaire, président de la Commission Générale d'Organisation, qui a souhaité une cordiale bienvenue aux délégués. Ensuite, M. Géza de Tormay, sous-secrétaire d'Etat, président de l'Office National Hongrois de Tourisme, M. Désiré Schuler, maire-adjoint de Budapest et M. Alfréd Drasche-Lázár, président de l'IBUSZ, ont salué les délégués qu'ils assurèrent que les cercles officiels de la Hongrie, de même que les autorités municipales de Budapest feront tout leur possible afin d'assurer le succès du Congrès. Puis, R.P. Béla Bangha, de la Compagnie de Jésus, a exposé, en 5 langues, les grandes lignes du programme du Congrès Eucharistique International et de l'Année Jubilaire Saint Etienne. Dans sa conférence, tous les problèmes ont été examinés. Après lui, le lieutenant-colonel Béla Gétay a esquissé l'organisation de la circulation et des transports en connexion avec le Congrès et les diverses solennités, tandis que le colonel Béla Nádasdy a éclairé les problèmes du logement et de l'alimentation. Les deux exposés ont été illustrés de plans démonstratifs. La conférence dont le succès a été complet, se termina par un discours de clôture prononcé par M. Alexis Nagy de Versegh, ministre plénipotentiaire, président de la Commission Générale d'Organisation. Cette réunion fut suivie d'une conférence privée au cours de laquelle le R.P. Béla Bangha S.J. et M. Charles Huszár, ancien président du conseil hongrois, ont pris la parole. Les délégués seront reçus en audience par le Cardinal Justinien Serédi, prince-primat de Hongrie. M. Géza Bornemisza, ministre royal hongrois du commerce donnera une grande réception en leur honneur. La Commission Générale du Congrès et l'IBUSZ, la ville de Budapest donneront également des déjeuners ou réception à l'honneur des délégués.

ACERVO ARQUIVO

TRISTÃO ATHAYDE

G.A.A.L.L.

# COURRIER CATHOLIQUE DE L'EUROPE CENTRALE

SERVICE CATHOLIQUE D'INFORMATION DU BUREAU  
DE PRESSE DU CONGRÈS INTERNATIONAL XXXIV, EUCHARISTIQUE  
BUDAPEST 1938

Rédaction et administration:  
BUDAPEST (Hongrie)  
IV, Ferenciek-tere 7. II/9

Éditeurs  
J. HÍVATAL, Comm. L. TÓTH

Téléphone: 180-077  
Télégrammes:  
EUCONGRESS' BUDAPEST

Budapest, le 10 novembre 1937.

Messieurs,

Pour permettre de préparer comme il convient le XXXIV<sup>e</sup> Congrès Eucharistique International de Budapest, nos efforts tendent à ce que tous les organes de la Presse catholique du monde puissent informer et renseigner parfaitement leur public sur l'importance du Congrès et sur les événements les plus marquants touchant aux préparatifs. Ceci s'applique tout particulièrement aux principaux organes de presse religieux, leurs lecteurs étant les premiers susceptibles d'être pris en considération lorsqu'il s'agit d'un Congrès Eucharistique Universel.

C'est pourquoi en dehors du Service de Presse que la Commission d'Organisation possédait jusqu'ici, nous avons organisé le service d'informations de presse s'adressant aux organes catholiques mensuels et de caractère religieux. Par les soins de ce service, nous adresserons à ces organes au milieu de chaque mois, à titre purement gracieux, des informations de presse réunies spécialement à leur intention.

Nous vous demandons donc, Messieurs, de vouloir bien réserver bon accueil à ce service que nous n'adresserons dans chaque pays qu'aux principaux périodiques catholiques, veuillez donc en faire l'emploi que vous dicteront votre sage discernement et la bienveillance qui vous anime à l'égard du Congrès Eucharistique.

Nous vous serions obligés de vouloir bien nous faire parvenir un exemplaire de votre honorable Revue, chaque fois que vous aurez fait emploi des communications diffusées par notre service. Il va de soi que nous accueillerons avec empressement toutes les indications que vous voudrez bien nous donner quant au genre d'articles vous intéressant le plus; par ailleurs nous vous serions reconnaissants de nous dire si tant le rédacteur que les lecteurs sont satisfaits de notre service.

Veillez agréer, Messieurs, l'expression de nos meilleures salutations catholiques et de notre dévouement en l'Eucharistie.

Bureau de Presse du Congrès  
Eucharistique.

BUDAPEST ARD  
TRISTAC ATILAVUS  
G. A. A. M. S.

# COURRIER CATHOLIQUE DE L'EUROPE CENTRALE

SERVICE CATHOLIQUE D'INFORMATION DU BUREAU  
DE PRESSE DU CONGRES INTERNATIONAL XXXIV. EUCHARISTIQUE  
BUDAPEST 1938

Rédaction et administration:  
BUDAPEST (Hongrie)  
IV., Ferenciek-tere 7. II/9

Éditeurs  
J. HÍVATAL, Comm. L. TÓTH

Téléphone: 180-077  
Télégramme:  
EUCONGRESS BUDAPEST

Budapest, le 10 novembre 1937.

## Les préparatifs du Congrès Eucharistique Universel de Budapest.

La Ville de Budapest et le public hongrois font actuellement de grands préparatifs afin que le Congrès Eucharistique Universel qui doit se tenir à Budapest, entre les 24 et 29 mai de l'année 1938 réponde en tous points aux attentes.

Budapest est une métropole de 1 million d'âmes et pourtant, en dépit des beautés incomparables qu'elle possède, jusqu'à ces derniers temps elle n'était pas le centre du tourisme international et c'est pourquoi on ne pourrait, dans les hôtels, trouver assez de place pour loger la foule des congressistes que l'on attend. En effet, on peut espérer voir arriver, pour ces quelques jours, au moins 200.000 étrangers dans la capitale hongroise; aussi a-t-on dû faire appel aux logements privés et aux salles de certains instituts. Il y aura des logements de 1<sup>e</sup>, 2<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup> classe, selon les désirs et les exigences des hôtes. On s'est déjà adressé à l'habitant en le priant de déclarer le nombre de pièces dont il peut se passer; actuellement le recensement se poursuit. Les membres dirigeants ces communautés ecclésiastiques visitent les logements et les examinent afin de se rendre compte s'ils sont à même de convenir. La population, sans distinction de confession, met volontiers les logements libres à la disposition des organisateurs du Congrès de sorte que, de cette façon l'on peut assurer le logement à 100.000 hôtes; en outre l'on disposera de toutes les salles des écoles et de certains instituts pour les congressistes en compagnies. Pendant la durée du congrès, d'ordre du gouvernement, les écoles auront fermé et ainsi les écoles et instituts seront à la libre disposition des pèlerins. Ajoutons à cela, si le besoin s'en fait sentir, les logements se trouvant dans les quartiers de villas et dans les villes environnant Budapest et que l'on peut atteindre en 15 minutes ou au plus une demi-heure, soit en auto, soit en chemin de fer. Le principe qui prévaut est: la priorité aux étrangers. Tout d'abord il faut loger les étrangers, les Hongrois viendront ensuite.

De grands préparatifs ont lieu également pour organiser dignement l'emplacement du Congrès. La Place des Héros avec le Bois de Ville comme fond, offre un territoire libre qui, en cas de besoin, peut recevoir un demi-million et même un million de personnes. Au milieu de la place se dresse l'ensemble des statues érigées à l'occasion du Millénaire de la Hongrie et qui constituera un fond merveilleux à l'autel que l'on élèvera à l'occasion du Congrès. Cet autel aura 30 mètres de hauteur et sera la réplique de l'autel ciboire de Bernini, se trouvant à Saint-Pierre de Rome. Autour de l'autel sur une estrade il y aura des sièges avec prie-dieu pour 1200 prélats. Il y aura en outre 27.000 places assises sur les tribunes et au total 200.000 places

sur des bancs mis à la disposition des congressistes. La longueur des bancs mis bout à bout ferait 90 kilomètres de longueur. A l'occasion du Congrès, on mettra à sec le lac du Bois de Ville et sur le fond bétonné du lac, 150.000 personnes auront place.

C'est sur cette place que, le 26 mai 1938, jour de l'Ascension, aura lieu la messe, avec communion en commun des enfants. On compte voir au moins 120.000 enfants approcher de la sainte table, tous portant l'uniforme de leur école; d'un côté s'aligneront les garçons et de l'autre, les jeunes filles.

C'est également sur cette place que le vendredi, 27 mai communieront ensemble les troupes de la garnison de Budapest, avec leurs généraux et officiers, ainsi que les élèves de l'académie militaire.

L'une des manifestations les plus émouvantes semble devoir être l'adoration de l'Eucharistie par les hommes pendant la nuit, de même que la messe de minuit qui sera dite dans la nuit de vendredi à samedi. Sur cette vaste place, 100 à 200.000 hommes allumeront, tous ensemble, leur cierge lorsque les lampadaires électriques s'éteindront, c'est-à-dire lorsque le clergé arrivera en procession portant l'Eucharistie et qu'un cardinal exposera le Saint Sacrement sur l'autel. A cette occasion, les dames membres des associations paroissiales de Budapest feront exécuter un ostensorio de 2.5 m. de haut. Dans le silence de la nuit, les hommes réciteront ensemble le Credo, chacun dans sa langue maternelle, comme si c'était là une seconde Pentecôte. A minuit juste arrivera le Légat du Pape qui dira la messe suivie de la communion des hommes.

C'est encore sur la Place des Héros que sera célébrée, le 29 mai, la messe de clôture dite par le Légat.

L'événement le plus spectaculaire du Congrès seront cependant les deux processions avec le Saint Sacrement en tête, la première devant avoir lieu au début du Congrès et l'autre, à la fin. La première procession aura lieu sur le Danube, dont le vaste lit sépare en deux la capitale hongroise. L'Eucharistie sera portée sur un bateau somptueusement décoré et doré où auront pris place le groupe des cardinaux et des évêques. Ce bateau sera accompagné de quinze autres bateaux de gala richement illuminés. Sur les rives, sur les ponts, sur les diverses collines environnant Budapest, un million de personnes seront là debout, un cierge à la main et les notes imposantes des orgues transmises par toute une série de haut-parleurs transformeront le cours du Danube en une immense église. Les bateaux remonteront jusqu'à l'île Ste Marguerite où jadis, au XIII-e siècle, Marguerite, princesse royale de Hongrie, vécut au couvent des Dominicaines et rendit l'âme alors qu'elle était à peine âgée de 24 ans; en redescendant, les bateaux passeront devant le palais du Parlement féeriquement illuminé pour aller jusqu'au nouveau pont Nicolas Horthy. De là, ils remonteront le Danube jusqu'au point d'où ils étaient partis.

La deuxième procession aura lieu le dimanche, jour de clôture, sur l'avenue Andrassy qui est l'artère la plus belle, la plus longue et la plus droite de Budapest. La foule se rangera en bordure de l'avenue et ne prendront part au cortège que le clergé, les corps constitués, les principales associations catholiques. Le cortège une fois arrivé sur la Place des Héros, on commencera les cérémonies de clôture du Congrès.

Un geste touchant est celui qui a été fait par la corporation des meuniers lorsqu'ils ont décidé d'offrir à titre gracieux la farine nécessaire à toutes les églises pour la confection des

saintes hosties pendant toute la durée de l'année du Congrès. Par ailleurs, dès l'été les enfants hongrois ont été invités à glaner eux-mêmes les épis qui devront **fournir** la farine nécessaire aux hosties destinées aux communions qui auront lieu en commun lors du Congrès. D'ores et déjà, cette farine a été rassemblée.

Les organisations catholiques ont rivalisé d'ardeur pour faire exécuter sur le même modèle les 600 ciboires avec lesquels 600 prêtres administreront la sainte communion en foule. Ces ciboires seront offerts en présent aux églises pauvres le Congrès une fois terminé.

Jusqu'à ce jour, il a été vendu, en Hongrie seulement, un demi-million d'insignes du Congrès; maintenant on commence à expédier ces insignes dans tous les pays du monde.

Dès maintenant, la Commission d'organisation s'occupe de réunir et d'instruire un corps de 2000 guides et interprètes qui se tiendront à la disposition des étrangers ne connaissant pas le hongrois et dont les services compléteront utilement l'activité des postes de renseignements installés dans tous les points le plus fréquentés de la capitale. Ces interprètes porteront un brassard sur lequel une inscription fera connaître la ou les langues qu'ils parlent. On espère ainsi réussir à écarter toute difficulté pouvant survenir du fait de la non connaissance de la langue du pays. Aux réunions du Congrès, des allocutions seront prononcées dans toutes les langues courantes.

L'hymne du Congrès a déjà été composé et ce, non seulement avec texte hongrois, mais aussi en latin afin que ceux qui le voudront, puissent le chanter en chœur avec les Hongrois. De même, à cette occasion, on a traduit en latin les paroles de l'hymne pontifical hongrois, pour les mêmes fins. La musique de l'hymne du Congrès est l'oeuvre de Mgr Koudela qui, le lendemain du jour où il la composa, fut atteint d'une hémorragie cérébrale dont il n'est pas encore remis. La mélodie de l'hymne est majestueuse, simple et poignante et se prête tout particulièrement bien à être chantée par les foules.

ACERVO ARQUIVO

TRISTÃO ATHAYDE

C.A.A.L.L.

# COURRIER CATHOLIQUE DE L'EUROPE CENTRALE

SERVICE CATHOLIQUE D'INFORMATION DU BUREAU  
DE PRESSE DU CONGRÈS INTERNATIONAL XXXIV. EUCHARISTIQUE  
BUDAPEST 1938

Rédaction et administration:  
BUDAPEST (Hongrie)  
IV, Ferenciek-tere 7. II/9

Éditeurs:  
J. HÍVATAL, Comm. L. TÓTH

Téléphone: 180-077  
Télégramme  
EUCONGRESS BUDAPEST

Lundi, 25 octobre 1937.

I. Année, N<sup>o</sup> 128, Page 4.

M. Papini fera une conférence à l'occasion du Congrès Eucharistique Universel de Budapest.

La Commission Générale d'Organisation du XXXIV-e Congrès Eucharistique Universel de Budapest a invité le grand écrivain, Giovanni Papini au Congrès Eucharistique de Budapest et lui a demandé de tenir une conférence à l'une des séances du Congrès. Le professeur Papini vient de faire savoir à la présidence de la Commission qu'il accepte l'invitation avec le plus grand plaisir et fera la conférence demandée. Le programme du Congrès de Budapest se trouvera, par là encore, enrichi d'un événement marquant, car la conférence du célèbre écrivain à qui nous devons le/d'oeuvre qu'est sa Vie de Jésus, revêtira sans aucun doute le plus haut intérêt pour l'énorme foule internationale réunie à cette occasion. /chef

Le 6, 7 et 8 novembre aura lieu à Budapest une conférence internationale au sujet de la préparation du XXXIV-e Congrès Eucharistique.

Grâce à des travaux soutenus depuis plusieurs mois, la préparation du Congrès Eucharistique est arrivé à une nouvelle étape importante. La première démarche officielle faite à l'étranger fut l'envoi des lettres d'invitation lancées par le cardinal Justinien Serédi, prince-primat de Hongrie et Mgr Thomas Louis Heylen, évêque de Namur. Ce fut ensuite les envois successifs d'affiches de publications concernant le programme et autres indications en rapport avec le Congrès et qui furent dirigés sur tous les pays du monde en énormes quantités. Grâce à l'activité du bureau de presse du Congrès Eucharistique, on voit de plus en plus fréquemment dans les colonnes des plus importants organes de la presse mondiale, des communications concernant le Congrès Eucharistique de Budapest; dans ce domaine, l'Osservatore Romano, organe officiel de l'Etat du Vatican a montré le bon exemple, en publiant des informations détaillées sur les événements les plus importants survenus au cours des travaux préparatoires du Congrès.

Après tout cela et pour donner suite aux nombreuses lettres arrivées, la Commission Générale d'Organisation du Congrès de Budapest a jugé le moment venu pour envoyer ses délégués auxquels s'est joint aussi un représentant de l'Agence de voyages Ibusz, faire un voyage d'organisation à l'étranger au cours des mois d'août et de septembre; le but de ce voyage était, par des entretiens directs, de s'informer de l'intérêt se manifestant pour le Congrès; il s'agissait en outre de mettre au point l'itinéraire international des pèlerinages venant des différents pays, d'arrêter certains points du programme réservé aux pèlerins durant leur séjour à Budapest etc. Dès leur retour

Felölős szerkesztő: Hivatal József — Felölős kiadó: Dr. Tóth László — Szerkesztőség és kiadóhivatal: IV, Ferenciek-tere 7. II/9.

ACERVO ARQUIVO  
TRISTÃO ATHAYDE  
C.A.A.L.L.

à Budapest, les délégués ont fait connaître que tous les pays d'Europe s'intéressent très fortement au Congrès Eucharistique de Budapest et que l'on peut s'attendre à ce que même des plus petits pays partiront des trains spéciaux de pèlerins. Ils ont attiré par ailleurs l'attention sur le fait que, parallèlement aux diverses Commissions Nationales, tous les importants bureaux de voyages du monde entier entendent s'associer de manière très active aux travaux d'organisation et de propagande.

Dès lors, la Commission Générale d'Organisation du Congrès Eucharistique a jugé nécessaire de réunir une conférence internationale avec la participation de tous les facteurs compétents de l'étranger. On a fixé comme date à cette conférence les 6, 7 et 8 novembre et les invitations ont déjà été adressées aux intéressés de l'étranger. Les réponses déjà parvenues montrent que vraiment cette réunion aura une très grande importance. En dehors de personnalités très distinguées du monde ecclésiastique venant en très grand nombre, arriveront également à Budapest les délégués des Commissions Nationales d'Angleterre, des Pays Bas, de Belgique, de France, d'Autriche, d'Allemagne, d'Irlande, de Pologne, et des Etats nordique. On annonce également l'arrivée des représentants de près de 50 grands bureaux de voyages tant américains qu'européens. Viendront également les délégués de la Compagnie de Radio catholique hollandaise, dont la participation revêt une grande importance en ce qui concerne la transmission et la diffusion par ondes courtes dans le monde entier, de tous les événements du Congrès.

Le programme de la Conférence est le suivant:

Le 6 novembre, le Président de la Commission Générale d'Organisation du Congrès, M. Alexis Nagy de Versegh, ancien Envoyé Extraordinaire et Ministre Plénipotentiaire, ouvrira la Conférence, ensuite les représentants du Gouvernement hongrois et de la Ville de Budapest souhaiteront la bienvenue aux participants. Ensuite, le R.P. Béla Bangha, de la Compagnie de Jésus, exposera le programme du Congrès Eucharistique et de l'Année Jubilaire de Saint Etienne. En outre, il sera donné des renseignements de caractère technique au participants, en ce qui concerne la question des transports, de l'hébergement et de l'alimentation des pèlerins; ainsi que sur les détails de l'organisation des festivités devant avoir lieu en connexion avec le Congrès. - Ce même jour, à 9 heures du soir, M. le Maire de Budapest donne un dîner en l'honneur des hôtes.

Le dimanche, 7 novembre, les membres de la Conférence visiteront Esztergom, ils entendront la sainte messe à la basilique, visiteront les fouilles et rendront visite à S.Em. le cardinal Serédi, prince-primat de Hongrie. Le soir, M. Géza Bornemisza, ministre royal hongrois de Commerce et de l'Industrie, donnera une réception en l'hôtel du Ministre de l'Intérieur.

Le lundi 8 novembre dans la matinée, les membres de la Conférence visiteront les emplacements où se tiendront les assemblées du Congrès, les itinéraires à emprunter par les processions et les défilés; on leur montrera également les différentes catégories d'hébergement. A midi, la Commission Générale d'Organisation et l'IBUSZ offriront un déjeuner aux participants et ensuite, auront lieu des entretiens sur les questions de détail pratiques des divers pèlerinages; y prendront part les représentants des différentes Commissions Nationales et des bureaux de voyages. - Dans la Commission d'Organisation du Congrès Eucharistique les travaux se poursuivent avec une activité fébrile afin que le succès le plus complet soit assuré à cette conférence.

-----